

教育相談だより

令和6年1月15日 南郷小学校

冬休みが終わり、3学期がスタートしました。元日に大きな地震があり、余震が続いています。被害を受けられた皆様に心よりお見舞い申し上げます。地震に関する報道を目にする機会も多く、落ち着かなかったり不安だったりする気持ちを抱えている方もいらっしゃるかもしれません。

冬休み中、そして学校が始まってからのお子様の様子はいかがでしょう？うまく生活リズムを取り戻せていますか？それ以外にも、宿題が思うようにできなかつたり、友達とうまく関われなかつたり、進級・進学を不安に感じていたりすることもあるかと思えます。保護者の皆様の中にも、「子どもがゲームばかりして勉強をしない」「子どもが言うことをきいてくれない」「学校の勉強についていけないのでは？」など、悩みや不安がある方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

保健だよりでもお知らせしましたが、そんな時は一人で悩まずに気軽に相談してください。南郷小学校の職員だけではなく、心の専門家であるスクールカウンセラーの先生が来校して、相談にのってくださいます。心の声を外へ出してあげることは簡単に見えて難しいことなので、プロの力を借りてみませんか？「これくらい大丈夫」「私がかまさんすればいいから…」と思わず、ぜひお気軽にお越しください。

🌸スクールカウンセラーの先生の紹介🌸

やぶした ゆう
敷下 遊 先生



錦城中学校にも
勤務しています

- 安心して楽しく学校に通えるように、子どもたちが抱える悩みについて、相談にのってくださいます。
- 子ども達の授業中の様子を見てくださいます。
- 保護者の方の相談にのってくださいます。
じっくりお話を聞いてどうしたらよいかを一緒に考え、必要な場合に専門家としての立場からアドバイスをしてくださいます。

3学期の来校日と時間

時間……9:00~11:00

来校日…原則として金曜日

1月19日 (金)
2月 2日 (金)
2月16日 (金)
3月 8日 (金)

※相談の日程や時間が合わない場合はご相談下さい。

- 相談を希望される方は、お気軽に担任または教育相談担当(岡田、馬場)まで連絡帳や電話にてご連絡ください。(南郷小学校 TEL 72-1894)
- 来校日の 9:00~11:00 の中で、都合のよい時間をお知らせください。
時間の調整をします。(上記の時間に都合がつかない場合はご相談ください。)
- お話いただいた内容は、秘密厳守いたします。